



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

accidents

Question écrite n° 100966

Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur la brutale augmentation du nombre de tués sur les routes au mois de janvier 2011. Ainsi, le nombre de tués sur les routes est en augmentation de 21 % sur ce mois par rapport à l'an dernier ; il atteint ainsi 331 soit une hausse inédite et extrêmement inquiétante, elle équivaut à une soixantaine de morts supplémentaires. L'affaiblissement du permis à point par la majorité parlementaire a envoyé un signe de laxisme absolument délétère, ce qui explique en grande partie ces chiffres dramatiques. Il lui demande quelles mesures il compte prendre afin de redresser cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vauzelle](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (16^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100966

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 février 2011, page 1677

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)